

54° Coloquio de IDEA

## El Gobierno reflató la idea de impulsar una reforma laboral

El ministro de Producción y Trabajo, Dante Sica, sostuvo ante los empresarios en Mar del Plata que el Ejecutivo nunca dejó ese objetivo, pero admitió que necesita apoyo de otras fuerzas políticas.

18 DE OCTUBRE DE 2018 | ACTUALIZADO EL 18 DE OCTUBRE DE 2018



SICA PARTICIPÓ DEL TRADICIONAL ENCUENTRO DE EMPRESARIOS.

TAGS

Reforma laboral, Dante Sica, Coloquio de Idea

El ministro de Producción y Trabajo, Dante Sica, sostuvo este jueves que el Gobierno no dejó de "impulsar" la reforma laboral, mientras destacó que necesita apoyo de otras fuerzas políticas para que pueda ponerse en marcha la iniciativa oficial.

Tras reunirse con empresarios y al participar del Coloquio de IDEA en Mar del Plata, el funcionario destacó: "No dejamos de impulsar la reforma laboral".

PUBLICIDAD



En diálogo con la prensa, indicó: "Venimos trabajando desde que comenzó el Gobierno. Seguimos tratando de alcanzar acuerdos a nivel sectorial, como el caso de Vaca Muerta".

"No estamos solos. Tenemos que tratar de que nos acompañen distintas fuerzas políticas o que se trate en Diputados y Senadores", apuntó el funcionario durante la conferencia en el Sheraton Hotel de la



### LO MÁS VISTO



La CGT, cerca del quinto paro anti-Macri: sería de 36 horas



El FMI evaluará un acuerdo ampliado con Argentina



Extienden el plazo para registrar celulares prepagos



Costantini: "El gobierno de Macri se equivocó en todo"



El polémico discurso de Camaño por el Día de la Lealtad



16 OCTUBRE 2018

## PEDIDO DE VIDAL A EMPRESARIOS

## ARRANCÓ EL COLOQUIO DE IDEA

REDACCION DE EL LITORAL

economia@ellitoral.com

NA

El 54º Coloquio de Idea en Mar del Plata comenzó con pedidos de los empresarios a "impulsar un cambio" en la Argentina en medio de la crisis económica por la que atraviesa el país, mientras el Gobierno pidió apoyo para "sostener el empleo".

Al brindar las palabras de apertura, el presidente de Idea y gerente general de Ledesma, Javier Goñi, evaluó que "los gobiernos deben administrar los recursos por el bien de la sociedad para construir y aportar al crecimiento genuino de los negocios". En ese sentido, analizó que el país "sufre crisis cíclicas que hacen dudar", mientras resaltó que se debe "impulsar un cambio que sea de una vez y para siempre".

La gobernadora bonaerense,

María Eugenia Vidal, estuvo en la inauguración del encuentro que se extenderá hasta el viernes y, si bien se mostró distendida al participar de una charla con Federico Procaccini, miembro del Comité organizador, aprovechó para pedir a los empresarios respaldo "para sostener el empleo e incrementarlo".

"Necesitamos ser mayoría, pero no una mayoría política, sino una que comparte valores", agregó.

Con algunas críticas hacia la administración de Mauricio Macri, los representantes del mundo de los negocios que caminaron los pasillos del hotel antes del comienzo de la cumbre aseguraron ser "prudentes" por la "incertidumbre" causada ante el escenario económico de la Argentina.

La previa de la inauguración contó con la asistencia del ministro de Producción y Tra-

## CUADERNOS

La causa judicial de los cuadernos por las coimas en la obra pública fue abordado en la primera noche del 54º Coloquio de Idea, cuando su presidente, Javier Goñi, resaltó que "aquellos que cometan delitos" deben "afrentar las consecuencias". Goñi pidió también que la Justicia "trabaje a fondo para que aquellos que cometieron delitos se atengan a las consecuencias y cumplan sus condenas".

bajo, Dante Sica, quien dialogó entre abrazos con consultores sobre la coyuntura actual y respondió inquietudes, como aquellas vinculadas con las elevadas tasas de interés.

The image is a vertical screenshot of a news article from the website 'LA NACION'. The article title is 'El pedido de la gobernadora, candidatos activos y despegando de la tolerancia cero'. The content is organized into several sections, each featuring a photograph and a block of text. The photographs show various political figures, including what appears to be the Governor of Mar del Plata, in different settings such as meetings, public appearances, and group photos. The text columns are interspersed with these images, providing context and details about the political events and the governor's request. The layout is typical of a news website, with a clear hierarchy of information and visual elements.

20°  
Min. 10° | Max. 24°

ECONOMÍA | LOS ANDES

INICIAR SESIÓN

Inicio Nuestra Tapa Secciones Servicios Todas las Noticias Más

ECONOMÍA | Jueves, 18 de octubre de 2018 | Actualizado hace 13'

### Arizu presidente de WOFA: "el reclamo a la política es dejar atrás las prácticas mafiosas"

El presidente de Wines of Argentina habló sobre el compromiso que deben asumir los empresarios argentinos en un contexto de crisis.



Por Redacción LA

El presidente de Wines of Argentina, Alberto Arizu, tendrá una participación destacada en el 54º Coloquio de IDEA que se realiza desde el 17 de octubre y hasta el 19 de octubre en Mar del Plata.

**Sin kirchneristas, ni sindicatos y con muchas empresas de qué se habla en Idea 2018**

El mendocino encabezó el panel "Cooperar para ser competitivo" y desde ese lugar, el competitivo, aseguró que será posible afrontar la recesión económica. Asimismo, admitió que el tipo de cambio más competitivo benefició a algunos sectores de la economía mendocina, especialmente al sector exportador, en el marco de un mercado interno retraído en el que la vitivinicultura ha perdido al menos un 5% de ventas.

**Deñi: "El hecho de los cuadernos es triste y lamentable pero nos hace decir basta"**

Arizu expresó un pedido concreto que le harán a la clase dirigente: "Por sobre todas las cosas, transparencia, ética, dejar atrás las prácticas mafiosas que nos han llevado a una decadencia en la que pedulamos en falso y no podemos salir desde ese lugar. El reclamo a la política es que ellos asuman el compromiso de construir la Argentina todos juntos", aseguró.

**Vidal en IDEA: "Escuché a la gente decir 'esta ya le viví', pero va a ser diferente"**

En cuanto al Gobierno actual, no se mostró directamente a favor, pero sí aseguró que los empresarios tienen que tomar un rol activo para cooperar con un cambio que permita el crecimiento económico del país.

COMPARATE

miguelcruces

www.miguelcruces.com.ar

Clara Camet 26-110 de los Andes 334, Domingo, Córdoba, Argentina

Sergio Gabriel 100, Udaño de Cuyo 0200 484888

Av. San Martín Norte 1070/10 40, Mendoza, Argentina, 5500

Husqvarna

Solicita tu demostración sin costo a domicilio. ¡Modelos que te gustaron como...

CONTROL REPLICAS EN MENDOZA

ARBA

Ayuda a su empresa a cumplir con el traslado de mercaderías en las provincia de Mendoza

#### NOTAS MÁS LEIDAS

- 1 La ley de contratos de una comuna media sancionó
- 2 La inflación oficial superó a la nacional en octubre y alcanzó 57% en lo que va de 2018
- 3 Bono: Fiscal 2: presentamos inversiones por \$ 2.024 millones
- 4 El Paso le pide fondos a la comuna para desterrar su crecimiento
- 5 Sin kirchneristas, ni sindicatos y con muchas empresas de qué se habla en Idea 2018
- 6 Arizu presidente de WOFA: "el reclamo a la política es dejar atrás las prácticas mafiosas"

#### NOTICIAS DEL NUEVO CUYO

- Bonadio allanó dos empresas sanjuaninas por la causa de los cuadernos
- El gobernador Unac confirmó que adelantará las elecciones en San Juan
- El conductor que provocó la muerte de una madre y su hija aseguró que pasó en verde

#### Desde la Web

Una experta en lingüística explica como hablar un nuevo idioma con solo 20 minutos de estudio al día.

[Fotos] Las gemelas más bellas del mundo se convirtieron en modelos, miralas ahora

Ver a Sofia Vergara y su hijo es desgarrador e inquietante al mismo tiempo

KAYAK

Pasajes De Avión Baratos

Encuentra Pasajes De Avión Baratos. Busca en Cientos de Webs a la Vez.







# Vidal reclamó a los empresarios de la Costa que controlen los precios

Argentina - La Política Online (Online) [Sitios]

P. -- 0 cm<sup>2</sup> 2266 cc 43.325,92 Peso Argentino Sin autor

Inicio | POLÍTICA | ECONOMÍA | JUSTICIA | CULTURA | ENTREVISTAS | ENTREVISTA | SALUD | DEPORTES | OPINIÓN | CONTACTO

## Vidal reclamó a los empresarios de la Costa que controlen los precios

La gobernadora bonaerense María Eugenia Vidal se reunió con empresarios de la Costa Atlántica y les instó que esta temporada controlen los precios para aprovechar los efectos de la temporada de alta turística.

LPO [Inicio | Home]

La gobernadora bonaerense María Eugenia Vidal se reunió con empresarios de la Costa Atlántica y les instó que esta temporada controlen los precios para aprovechar los efectos de la temporada de alta turística.

Antes de participar en el colegio de IDESA, Vidal y parte de su gabinete se reunieron en el hotel SNT Privada de Mar del Plata con más de 40 empresarios y representantes de cámaras vinculadas al sector turístico con el objetivo de pedirles que controlen los aumentos de cara a la próxima temporada estival.

"Trabajamos juntos al sector público y al privado para que los bonaerenses puedan disfrutar de unas vacaciones con precios asequios", les pidió la gobernadora a los empresarios turísticos. "Trabajemos juntos para controlar los precios inmobiliarios y no sean pocos los precios altos", agregó.

El objetivo que busca es el gobierno bonaerense es que la temporada turística del pasado año sea una buena oportunidad para la Costa Atlántica, ya que se prevé un registro histórico del turismo interno por la caída de los viajes al exterior.

En ese sentido Vidal invitó a su equipo y a los empresarios a la laboración de lograr una temporada récord. "Si un lugar de turismo les ofrece oportunidades, vamos a estar ahí siempre en toda la costa", aseguró la gobernadora.



Como representantes, los empresarios del sector turístico, le plantearon a la gobernadora y al titular del Banco Provincia, Juan Carlos Rodríguez, que la entidad ponga un monto más alto de financiamiento y preste más en la Costa para mantener el atractivo.

En la reunión participaron representantes del Ente Municipal de Turismo de Mar del Plata (EMT) y de distintos municipios de Bahía Blanca, Montevideo, Carrizosa y Estancia Vieja. Además de los representantes Vidal y Carrió, por el gobierno participaron el secretario general Fabiano Panchichini, el ministro de Economía Hernán Lopatoff, y el secretario de Producción, Javier Toledo.

Copyright La Política Online S.R.L. 2018. Política Online es un sitio web de noticias. Todos los derechos reservados. No se permite la explotación económica ni la transformación de esta obra. Queda permitida la impresión en su totalidad.

Publicar un comentario

Nombre (requerido)

Apellido (requerido)

Comentario

Comentarios

Los comentarios publicados en este sitio web son responsabilidad de sus autores. Los comentarios de carácter no pertinente, que contengan algún tipo de amenaza, injurias, insultos o expresiones de odio, serán eliminados. Los comentarios de carácter no pertinente, que contengan algún tipo de amenaza, injurias, insultos o expresiones de odio, serán eliminados.

1. Comentario de: 10/18/2018 10:00

El gobierno bonaerense debe trabajar para mejorar la infraestructura de turismo público. Ingresos turísticos

2. Comentario de: 10/18/2018 10:00

El gobierno bonaerense debe trabajar para mejorar la infraestructura de turismo público. Ingresos turísticos

LPO La Política Online S.R.L.

El contenido de este sitio web es propiedad de La Política Online S.R.L. No se permite la explotación económica ni la transformación de esta obra. Queda permitida la impresión en su totalidad.

Equipo: LPO

Equipo: LPO

Último comentario: 10/18/2018 10:00 | Comentar en: Twitter



The screenshot shows the website 'ambito.com' with a blue header. The main article is titled 'Lifschitz: `Ni siquiera la oposición más acérrima pensó que íbamos a estar en esta coyuntura tan compleja`'. Below the title is a sub-header 'Lifschitz: `Ni siquiera la oposición más acérrima pensó que íbamos a estar en esta coyuntura tan compleja`' and a list of related articles. The page also features a video player at the bottom with the title 'Lifschitz: `Ni siquiera la oposición más acérrima pensó que íbamos a estar en esta coyuntura tan compleja`'.

### Reunión en Mar del Plata Pobreza y grieta: los filósofos incomodaron a empresarios y políticos en el Coloquio de Idea

Los interperlan por la actualidad del país y en su para generar cambios. Uno, fuera de los estigmas del momento.



El primer momento de la reunión...

El primer momento de la reunión...



El primer momento de la reunión...



Marta Agustina Casullo...



El primer momento de la reunión...

El primer momento de la reunión...

El primer momento de la reunión...



El primer momento de la reunión...

El primer momento de la reunión...

El primer momento de la reunión...



El primer momento de la reunión...

El primer momento de la reunión...

El primer momento de la reunión...





# La AFIP obligará a comercios a aceptar más tarjetas de débito y medios de pago electrónico

El titular del fisco, Leandro Cuccioli, dijo que emitirán un decreto para ampliar la aceptación de plásticos. La medida también alcanzará a los profesionales.



Por Esteban Rafele  
Publicada: 18/10/2018, 12:19hs.



El titular de la AFIP, Leandro Cuccioli, adelantó que los comercios deberán aceptar más medios de pago electrónico.

MAR DEL PLATA.- El Gobierno emitirá un decreto que obligará a los comercios a aceptar al menos tres tarjetas de débito de circulación masiva y otros medios de pago electrónico, afirmó el titular de la Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP).

Así lo adelantó el titular del fisco, **Leandro Cuccioli**, al dialogar con periodistas en los pasillos del **54º Coloquio de Idea**, que comenzó este miércoles en esta ciudad.

Desde 2016, los comercios están obligados a aceptar a tener equipos pos y aceptar al menos una tarjeta de débito. Pero la exigencia ahora será mayor.

[Leé también](#) Paso por paso, cómo sacar el CUIT en 15 minutos por Internet y sin tener que ir a la AFIP

"Ya enviamos a la Secretaría de Legal y Técnica un decreto para modificar el 858/2016", dijo Cuccioli.

La norma, adelantó, efectuará tres cambios en el sistema. "El primero, **el comercio no podrá aceptar solo una tarjeta, sino que tendrá un mínimo de tres tarjetas de circulación masiva**", sostuvo Cuccioli.

La AFIP busca de esta manera evitar que los comercios más reacios a recibir pagos electrónicos ofrezcan solo la posibilidad de abonar con un plástico de poca circulación.

El segundo cambio, continuó el titular del Fisco, tiene que ver con los medio de pago electrónico. **"Incorporaremos tecnologías de código QR**. Ahora, la norma solo habla del PIM del Banco Nación", dijo Cuccioli, en alusión a la billetera electrónica del banco público.

Al ampliar el universo de medios de pago electrónico obligatorios, la AFIP espera combatir otro recurso de los comercios que prefieren el efectivo, universalizado en una frase: "Se cayó el posnet".

[Leé también](#) Impuesto a las Ganancias: rige una nueva limitación para deducir a los hijos

Por último, el decreto avanzará con una modificación que ya se incluyó en el proyecto de Ley de Presupuesto 2019 y que atañe a los **profesionales independientes**. Los obligará a aceptar pagos electrónicos. Según Cuccioli, "como la ley habla de 'ventas masivas' para exigir el medio de pago electrónico, "una gran cantidad de profesionales" se excusaba en que sus servicios no podrían catalogarse como masivos. Eso cambiará.

La AFIP avanzó en los últimos años en la formalización de las ventas. **"La única manera de explicar que el IVA esté mejor que la inflación en un contexto recesivo es por la mayor formalización"**, dijo Cuccioli. Por un lado, el fisco impulsó la instalación de equipos pos y medios de pago electrónico en comercios. Por otro, avanzó con las cadenas de producción en el blanqueo de operaciones en las que había alta evasión impositiva, como el sector cárnico.

Ese contexto recesivo todavía no se ve en los datos de recaudación, según Cuccioli, aunque las empresas recurrieron a planes de pagos para financiar sus impuestos. "Dos de cada tres pesos de nuestros planes de pago van para deuda corriente", dijo el recaudador. La deuda corriente es la que no ha vencido. En ese caso, a los 60 días de mora, la AFIP dispara embargos.



## La Voz

Alta Política | Deportes | Economía | Negocios | Tecnología | Video | Contenido exclusivo

### ¿Qué inflación esperan los empresarios para 2018?

17 de octubre de 2017, 12:19 • Política • Gustavo Beltrán

**LO MÁS IMPORTANTE**

- Para Jorge Tedesco, titular del INDEC, la preocupación es extraordinaria.
- El dólar se calmó por ahora pero aguardamos otros aumentos.

**Mor del Plata.** Con un índice de precios al consumidor del 6,4 por ciento en octubre y ya un 32,4 por ciento adentro de la canasta para lo que va del año, ¿cómo va a terminar 2017?

La pregunta resuena en el ambiente empresarial no por inesperada sino por el impacto que dejó semejante nivel de inflación en el arranque del año próximo, con presión salarial y costos en aumento, pese a la baja del dólar.

Jorge Tedesco, titular del INDEC, confesó ayer que va a los funcionarios del Gobierno "sorprendentemente preocupados" por el "balance año" que dio el relevoamiento del mes pasado.

"Como ciudadanos, igual que a todos y al Gobierno, nos preocupa que un trabajador en esta situación que no es grata para nadie", reconoció en el marco del 54º Coloquio de Ideas en esta ciudad costera.

El funcionario, que en 2015 asumió el control del mencionado índice, admitió la existencia de discrepancias entre "la percepción de los precios" de los consumidores y la que "realmente" difunde el organismo.

#### Percepción e índices

"Cada y eventualmente en todo el mundo, nunca registramos como ciudadanos rebaja en los precios. El registro individual siempre está mucho más sensible que a un promedio de 100 mil mediciones", desahó a La Voz.

"Des al Gobierno y sus funcionarios extraordinariamente preocupados"

Para suaritar esta discrepancia entre percepción y dato, Tedesco explicó que en el informe se incluye una lista de consumo difundido con sus precios, "para que el ciudadano vea si lo que él paga por estos de cosas es lo que el índice está reflejando", dijo. "En un momento de alta inflación y en un período en el que se aceleró, la percepción de la gente es mayor", reconoció.

¿Pero cuál es la inflación que esperan los empresarios para fin de año? La Voz actualizó esta inquietud a empresarios que participaron del Coloquio de Ideas y también a un grupo de ejecutivos en Córdoba.

#### Lo que no baja como el dólar

En todos los casos, la cifra de base se ubica en el 40 por ciento, pero la mayoría se inclina por ubicar la inflación entre el 43 y el 45 por ciento, con pizco del 50. "Cada vez va a ser otra también e históricamente diciembre es un mes de costo de vida crecienta", evaluó un industrial.

¿La baja del dólar incide sobre los precios? Sí en aquellos insumos dolarizados, como el costoso caso de la chapa, el acero y el aluminio que cotizan con el precio del día. Pero en otros casos, lo negativo es censado.

"A pesar de la baja del dólar, el precio de maíz aumentó un 10 por ciento la semana pasada, la paritaria de la alimentación tiene más por ciento de aumento para este mes, subieron los fletes por el aumento de los combustibles. Es un hecho el aumento del precio de los alimentos en octubre", analizó un fabricante de alimentos.

Como se ve, la preocupación de Tedesco "como ciudadano", según admitió, tiene sus fundamentos.

Por **Walter Giannini** (comentarios)  
Redactor  
wgiannini@lavozdelinterior.com.ar

**EN ESTA NOTA** | [Coloquio de Ideas](#) | [Mor del Plata](#)

#### MÁS DE POLÍTICA

- Carrió aseguró que sectores de Gendarmería y Profectura plantan droga para que Bultrich la encuentre**  
14 de octubre de 2017, 12:19 • Política
- Cooperativa arropó al ex ministro de Educación y los trabajadores reclaman una deuda**  
14 de octubre de 2017, 12:19 • Política
- Carrió le Camacho anuló Día de la Lealtad "A la mierda con los políticos"**  
13 de octubre de 2017, 12:19 • Política

#### COMENTA ESTA NOTA

## AHORA

Encuentra también en redes sociales

Publicidad

Eficiencia Impresora

LaVoz.com.ar

Intelectual

© 2017 La Voz del Interior. Todos los derechos reservados. Política | Economía | Negocios | Tecnología | Video | Contenido exclusivo

100% Digital | 100% Online | 100% Gratis

100% Digital | 100% Online | 100% Gratis







## El país.

COLOQUIO DE IDEA

# El jefe de la AFIP reconoció que la inflación será "más alta" de lo que apunta el Gobierno

18/10/2018 | 13:05 | Leandro Cuccioli resaltó que el organismo analiza la situación de los contribuyentes ante la suba de precios "desde el lado de la capacidad de poder pagar".

El jefe de la AFIP reconoció que la inflación será "más alta" de lo que apunta el Gobierno

Archivo La Nueva.

El titular de la AFIP, Leandro Cuccioli, pronosticó hoy que la inflación "va a ir bajando" pero reconoció que incluso "cuando salga de estos valores" actuales, será "más alta de lo que se apunta" para los próximos meses.

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec) dio a conocer ayer que los precios minoristas subieron 6,5% en septiembre, en lo que fue el incremento más alto de los precios minoristas desde abril de 2016.

En el año, los precios acumulan un alza del 32,5%, mientras en los últimos doce meses llegan al 40,5%.

En ese escenario, el funcionario admitió: "Sabíamos que iba a ser un mes de alta inflación".



"Confiamos en que a principios del año que viene vamos a empezar a ver una recuperación de la actividad. Va a ser muy importante cómo sea la cosecha tanto fina como gruesa", consideró en diálogo con la prensa al asistir al 54° Coloquio de IDEA en Mar del Plata.

De ese modo, subrayó: "La inflación va a ir bajando. Incluso cuando salga de estos valores y en noviembre o diciembre sea más baja, va a ser más alta de dónde se apunta, con lo cual el esfuerzo sigue siendo el mismo".

Aseguró que la su gestión pretende "equilibrar las cuentas fiscales", mientras resaltó: "Esa es la madre del problema, gastar más de lo que se tiene".

Resaltó, además, que la AFIP analiza "qué le pasa" con la inflación a los contribuyentes "desde el lado de la capacidad de poder pagar".

"Desde nuestro rol tenemos que estar bien activos con los planes de pago para que puedan seguir contribuyendo", insistió, al tiempo que reconoció que "este año hubo que establecer tributos de emergencia". (NA)



ARIZMENDI CAPACITACIÓN Reportes tributarios calidad e ideas de negocios Ingresá el portal

CONTRA LA FUGA

Leandro Cuccioli: "La recaudación tributaria se sostiene de la mano del mayor uso de los medios electrónicos de pago"



Las altas tasas de interés y baja del poder de compra de los salarios afectó el consumo de las familias. Pero los recursos aún no se vieron afectados



14.10.2018 - 12.484 - ESTADÍSTICA

El director general de la Administración Federal de Ingresos Públicos, Leandro Cuccioli, se hizo presente en el 54º Coloquio Anual de IDEA y dialogó con Infobae.

-En el comercio y en las expectativas empresarias se observa un recrudescimiento del escenario recesivo, se vio reflejado en la recaudación de impuestos en la primera quincena de octubre?

- Tanto en el cobro del Impuesto al cheque como en IVA la recaudación viene creciendo al ritmo previsto, sin nada que nos genere una señal de alerta.

- ¿Recibe el efecto de la inflación que estuvo en franco ascenso?

- Sí, pero también estamos viendo que se afianza el crecimiento de la formalidad de la economía con el uso de los medios electrónicos de pago. Se siguen instalando 70.000 POS por mes y en los próximos días estaremos anunciando nuevas medidas para ampliar el uso de las nuevas tecnologías por parte de los consumidores, así como nuevas reglamentaciones para que los comercios estén obligados a aceptar un mínimo de tarjetas de pago y compra.

- En Diputados los máximos dirigentes acordaron introducir modificaciones en el Impuesto a los Bienes Personales, ¿fue consultado?

- No especialmente, pero siempre que tengo oportunidad les manifiesto la importancia de que no se introduzcan tratamientos diferenciados, porque terminan aumentando el costo de la fiscalización.

- ¿Existen en el mundo muchos países que gravan los bienes personales?

- Cada vez menos, la tendencia es gravar los flujos, más que los stocks, como Ganancias e IVA, porque es lo que está demostrando que es más fácil de cobrar y fiscalizar.

Enterate lo último sobre economía digital, startups, fintech, innovación corporativa y blockchain. CLICKAQUI iPro18



Accedé a la mejor gestión para el pago de salarios para tu Empresa

TE PUEDE INTERESAR

HAVANNA advertisement showing product packaging.

ZOOM RECOMENDADAS section with iProfesional logos and text about 'The new facade' of the City.

IBERIA advertisement for flights to Europe.

EXPLORA iPROFESIONAL

ÚLTIMAS NOTICIAS

Table with 4 columns: Topic, Economy, Politics, and News. Rows include: Economía, Política, Finanzas, Impuestos, Negocios, Tecnología, Comers, and Management.

APRUEBA

Table with 1 column: News. Rows include: Actualidad, Virus & Biología, Health & Tech.



